

# *Le joueur de Camagüey, Norge Luis Ruiz freine l'offensive de Matanzas au Championnat National de Baseball*

---



Le talentueux lanceur Norge Luis Ruiz a freiné l'offensive des vice champions en titre , les joueurs de Matanzas pour guider l'équipe de Camagüey à la victoire de 5 points à 0 lors de la poursuite du Championnat National de baseball.

Industriales, qui a battu Las Tunas, 12 points à 5, a profité de la défaite de Matanzas pour se placer à un match de la tête du tableau. Jesús Balaguer, Lourdes Gourriel et Alexander Malleta se sont faits remarquer.

Santiago de Cuba a pris sa revanche en l'emportant sur Artemisa, 4 points à 3, lors d' un match en 11manches.

Granma a écrasé 11 points à 0 Mayabeque, Cienfuegos a vaincu 7points à 2 Sancti Spíritus, et les parties de Holguín-l'Ile de la Jeunesse et Villa Clara-Pinar del Río, ont été suspendues à cause de la pluie, Guantanamo a remporté le match face à Ciego de Avila 8 points à 1.



**Radio Habana Cuba**